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城東小学校 スローガン「笑顔いっぱい・元気いっぱい・花いっぱい」

学校だより 令和４年9月16日
校 長：金城光明

⑬号

☆ＰＴＡ作業参加ありがとうございました
９／１０（土）にＰＴＡ作業が行われました。当初は９／４に予

定されていましたが、台風の影響で延期になり１週間遅れで実
施となりました。今年度もコロナ感染拡大防止のため、低学年
（1年生～3年生）と高学年（4年生～6年生）2班に分けて行い
ました。お忙しい中、そして、暑い中、多くの保護者の参加をい
ただき感謝申し上げます。
○作業参加状況 1年生（17名）、2年生（12名）、3年生

（13名）、4年生（16名）、5年生（10名）、6年生（14名）、ひがし学級（3名）、
合計（85名）の参加でした。その他、スポーツ少年団にも手伝ってもらいました。

☆安全に登校 交通事故０を目指して

１学期後半がスタートして３週間あまり。現在は、運動会に向けて、暑い中、子ども達は一生懸命に運動
会練習に取り組んでいます。今日は、城東校区の方から情報提供がありましたので
保護者の皆さまと共有したいと思います。内容は、城東小保護者の皆さま、地域の
方が長年設置を望んで、最近、首里高校グランド前に設置された信号機について
です。信号機が設置され、子ども達の安全面については、学校側としても大変喜ん
でいるところです。依然と比較してもかなり安全面が確保されたように感じます。
ところが、以前から交通量の多い道路ですので、新たな問題が出てきました。首里
駅側から開邦中高へ向かう右折車が、横断歩道が青の時に対向車の間をすり抜け
る状況がよく目撃されるそうです。何度か子ども達が危険な場面があったとのこ
とです。そこを登校路としている場合は、ご家庭でも注意していただきたいと思い
ます。学校の方でも各学級で指導し、ＰＴＡと相談して、その場所に立哨を配置した
いと考えています。立哨の件に関して、保護者の皆さまにもご理解の上、ご協力を
お願いしたいと思います。 （今月の生け花）

☆朝のあいさつ運動 ☆熱中症対策

児童会の取り組みの一つとし まだまだ暑い日が続きます
て朝のあいさつ運動がクラス が、グランドの一角に教頭先生
毎に行われています。 手作りのミストシャワーを設置
2階フロアで朝から元気の しました。体育・運動会練習後の

いい「おはようございます。」 ほてった身体を冷やす熱中症
の声が響いています。 対策として活用しています。

○校内童話・お話大会 ☆旗頭フェスタ

９／９（金）に３年ぶりに校内童話・お １０／２（日）に沖縄セル
話大会が行われました。 ラースタジアムで旗頭フェ
低学年の部は、１年２組「かわばた スタが開催されることが

きの」さん、高学年の部は「上間莉優」さ 決定しました。
んが最優秀賞に選出され、９／２７ それに伴い、参加者を
（火）に開催される首里地区童話・お話 募集し、９／１５（木）に旗
大会に城東小学校代表として参加し 頭結成式を行いました。
ます。きのさん、莉優さんおめでとう 当日は午前１０時～１３時
ございます。 予定です。
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